



龍

馬

学校教育目標

「あすをひらく」

令和5年度 小友小学校 学校報 No.8

令和5年6月21日

校内外で学んでいます!

1年生学校探検

1年生が、校内を探検して、どこにどんな教室があるか勉強しました。そして、いろいろな先生方とお話をしました。



2年生町探検

2年生が、校外学習で木島商店に行ってきました。その後、新道公園に行ってきました。途中、集落支援員の鈴木さんから地域のいろいろなことを学びました。



4年生校外学習

4年生が、校外学習で二十六木の清掃センターに行ってきました。大きな機械でゴミを持ち上げ、下に落とす作業を歓声を上げながら見ていました。



小友地区子ども植栽活動

5月27日（土）、小友地区子ども植栽活動が行われました。早朝にもかかわらず、多数の保護者の方々からご協力をいただき、ありがとうございました。

国道沿いや、公民館の前などに植えられた花々は、これからずっと、近くを通る人々の心を癒やしてくれると思います。他市、他県から来た人々もきっと小友のよさ、優しさを感じてくれると思います。

参加した子どもたちも、この活動の素晴らしさを引き継ぎ、地域の良さを継承して行ってほしいと思います。



2年生と6年生で研究授業を行いました。

2年生研究授業

2年生は、算数の授業で、cmとmmの混じった足し算を勉強しました。

ねずみがチーズにたどり着くには、どっちの線を通れば

早いのか考え、計算の仕方などを紹介しながら解決しました。

cmを使うことの良さを感じた授業でした。



6年生研究授業

6年生は、算数の授業で、分数の割り算の勉強をしました。

2dLのペンキで塗れる面積を基に、1dLのペンキで塗れる面積を求めました。

分数を整数で割る時は、分子を割ればよいことに気付いていきました。



栄光の記録

高円宮賜杯第43回全日本学童軟式野球大会
マクドナルド・トーナメント本荘由利地区大会



折勝利

優勝 本荘東 Jr.野球スポーツ少年団

※県大会1回戦 6/24（土）15:00～
元木山球場 対花館